

自ら**学ぶ力**をはぐくむ
豊かな**心**をはぐくむ
健康な**体**をはぐくむ
郷土**愛**をはぐくむ

R3 県北プライド



◆自己肯定感・他者肯定感・郷土愛・協働する力の育成を目指して◆

校長 阿部 央

柏葉祭の御礼

10月17日（日）に本年度の柏葉祭が無事終了しました。

新型コロナウイルス感染症の拡大によって規模の縮小も余儀なくされ、保護者の皆さまの入場にも制限をかけざるを得ませんでしたこと、この場をお借りしてお詫び申し上げますとともに、御理解とご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

3年生は中学校生活最後の柏葉祭の成功に向けて精一杯練習や準備に取り組んでおりました。学年を積み上げる度に完成度を高めてきたクラス合唱やステージ発表、有志発表を存分に披露してくれました。その姿から1・2年生は多くのことを感じ、学び取ることができました。

1・2年生は、クラスが思うようにまとまらず苦労しながらも、意見をぶつけ合いながら諦めずにクラス合唱の練習を重ねてきました。日を迫うごとにみんなの心がひとつになり、素敵なハーモニーを体育館に響かせてくれました。

保護者の皆さま方にはご覧いただくことができませんでしたが、午後の閉祭式はやり切ったという充実感とさわやかな余韻に包み込まれました。

柏葉祭の終了は、様々な活動において3年生から2年生へのバトンタッチのタイミングでもあります。間もなく、県北中学校に2年生が中心となった新たな風が吹き始めます。

